



芳賀東小学校2年生が、生活科の校外学習で役場庁舎を訪問しました。庁舎内を回り、各課の紹介を受けました。質問コーナーでは「芳賀町役場にはどのくらいの人数の人が働いていますか」「何人ぐらいの人が1日の間に訪れますか」など、児童たちはさまざまな質問をして、熱心にメモを取っていました。



農業者トレーニングセンター研修室で、令和元年度町政懇談会が行われました。町議会議員や各種団体の代表者など、約80人が出席しました。町長が、昨年度の話題と、第6次町振興計画を踏まえ「5つのつなげる」を軸とした今年度の町政運営方針について説明しました。



町歴史散歩の会の「平将門公史跡」を訪ねるバスツアーが行われました。31人が参加し、茨城県坂東市の9カ所の史跡を訪れました。

お天気にも恵まれ、参加者からは「将門の三女如藏尼が父の姿を刻んだ座像を祭った権現造の国王神社など、大変興味深く楽しめた。毎年やってもらいたい」との声が上がりました。

5/27  
月曜日

## 芳賀東小学校2年生



上給公民館で、居場所づくり「縁側」が始まりました。この「縁側」は、地域にとって「地域のお茶の間」となるような活動を行います。

1回目となる今回は、鈴木誠一さん(上稻毛田)が打ったそばが振る舞われ、参加者の皆さん笑顔でそばを味わいました。

5/29  
水曜日

## 町政懇談会



生涯学習センター祖母井分館主催事業のチャレンジクラブが開講しました。第1回は、栃木県金融教育広報委員会の皆さんを講師に迎え「おこづかいゲーム」に取り組みました。

子どもたちは、引いたカードを見て、買い物をしたりお金を銀行に預けたりするゲームを通して、お金有効に使うことを学びました。

5/30  
木曜日

## 町歴史散歩の会 「平将門公史跡」を訪ねる



上延生公民館で「上延生健幸塾」が開催されました。この教室は、自分の健康に関心を持ってもらい、積極的に健康づくりのための行動ができる目的に実施されています。今回は、尿中塩分や体組成、血管年齢などを測定しました。血管年齢や体内年齢の結果に喜んでいる人もおり、楽しみながら参加していました。

5/25  
土曜日

## 上給居場所づくり「縁側」

上給公民館で、居場所づくり「縁側」が始まりました。この「縁側」は、地域にとって「地域のお茶の間」となるような活動を行います。

1回目となる今回は、鈴木誠一さん(上稻毛田)が打ったそばが振る舞われ、参加者の皆さん笑顔でそばを味わいました。

## 副町長に古谷さんが就任

6月議会定例会において選任同意され、6月17日付けで、副町長に古谷一良さん(稲毛田・元町総務企画部長兼総務課長)が就任しました。

### 副町長就任あいさつ

6月定例議会で同意をいただき、6月17日に副町長に就任いたしました。

もとより浅学非才の身ではありますが、見目町長の補佐役として、町政の推進に全力で取り組んで参ります。

芳賀町は、県内でも小さな自治体ですが、LRT事業を始め、芳賀第2工業団地の造成や祖陽が丘住宅団地の整備など、大型事業に取り組んでいます。小さな自治体ではありますが、キラリと光り輝く町にしていくことを目指したいと考えています。



昨今、日本各地で地震や水害などの自然災害が発生しています。町民の皆様が安心、安全に暮らせる芳賀町を創り上げていくことを重点課題として、誠心誠意、職責を果たしていくことをお誓い申し上げます。

見目町長が掲げる町政推進のスローガン「躍動する芳賀のまち 未来につなげよう」の実現のため、町民の皆様のご助力をいただきながら、微力ではありますが、粉骨碎身努めて参ります。

今後とも皆様からの温かいご支援とご指導を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

## TOWN REPORT

《タウンリポート》



5/15  
水曜日

## 水沼さんが

### 交通安全功労者賞表彰



交通安全功労者賞として、真岡地区交通安全協会祖母井支部長の水沼清一さん(下延生)が、関東管区警察局長・関東交通安全協会連合会長から表彰を受けました。水沼さんは、同支部の活動として交通安全啓発ポケットティッシュの配布や、のぼり旗の設置を実施するなど、地域のために尽力してくださいました。今年2月には、同支部が交通安全啓発活動を続けてきた功績を認められ、真岡警察本澤署長から感謝状を贈呈されました。

5/23  
木曜日

## 自治会連合会総会



道の駅はがの会議室で、町自治会連合会総会が行われました。新しく自治会長に就任した3名に自治会長バッヂが交付された後、昨年の決算報告や今年の方針などを協議しました。継続して自治会連合会長となった廣田会長から「それぞれの自治会が協力し合って、よりよい町を作りましょう」とあいさつがありました。



農業者トレーニングセンターで、ボランティアセンターはが総会が行われました。始めに、ボランティア活動や地域福祉に尽力してくださいました人たちが表彰されました。

総会後は、地域・こども食堂のこびと代表の加藤美智子さんを講師に迎え「楽しさを忘れないボランティア活動」と題した講演会が行われました。

5/23  
木曜日

## 総会

## ボランティアセンターはが